
PARIADELUX est un trio de Rock Alternatif 
né en 2014 et composé de Florian Herpe 
(chant/guitare), Lolly C. (basse/chant) 
et Bruno Gadiot (batterie). Le groupe sort 
en 2018 son premier album «Topsy-Turvy» 
(sens dessus dessous) sur le label M & O 
Music. Son titre traduit toute l’ambivalence 
ombre/lumière du groupe qui continue sa 
quête initiatique de sens, entre chaos et 
renaissance. L’album baignent l’auditeur 
dans une distorsion toute grungie-stoner, à 
travers des titres heavy rock punchy sans 
renier une sensibilité mélodique catchy 
d’écorché vif…On Fire !

PARIADELUX is an Alternative Rock 
trio born in 2014 and composed of 
Florian Herpe (vocals/guitar), Lolly C.  
(bass/vocals) and Bruno Gadiot (drums). 
The band released in 2018 its first album 
«Topsy-Turvy» on the label M & O Music. 
Its title reflects all the shadow/light 
ambivalence of the band which continues 
its initiatory quest between chaos and 
rebirth. The album bathes the listener in a 
grungy-stoner distortion, through punchy 
heavy rock tracks without denying a catchy 
melodic sensitivity ... On Fire!

En concert :
Le 07.11.18 à l’International Paris
Le 14.12.18 au Bus Palladium Paris

LABEL :
Phone : +33/0663378449
info.music@m-o-music.com
www.m-o-music.com

PROMOTION :
Phone : +33/0663378449
contact@m-o-office.com
www.m-o-office.com

BOOKING :
Phone : 06 15 85 00 96
pariadeluxprod@gmail.com
pariadelux.com
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First album TOPSY-TURVY  
available now !

IN STORES IN THE WORLD AND ON DIGITAL TOO 

BELIEVE - https://lc.cx/W88p

ITUNES - https://apple.co/2rluNvU

SPOTIFY - https://spoti.fi/2roPWFe

DEEZER - https://bit.ly/2jwK7RO

WEBSITE - http://www.pariadelux.com

FACEBOOK - https://www.facebook.com/pariadelux

YOUTUBE - http://urlz.fr/72RL

INSTAGRAM - https://www.instagram.com/pariadelux/

Trio parisien, Pariadelux a su bien s’entourer pour mettre en boîte 
ce premier opus : quelques amis pour donner davantage de cou-
leurs aux titres et Francis Caste à la baguette (Bukoski, Hangman’s 
Chair,Weeks, Lazy…) pour avoir un son parfaitement distordu… 
Évoluant dans un registre mêlant mélodies pop-rock, guitares stoner 
et rythmiques à la puissance toute métallique, le groupe est «On fire» 
pour nous mettre sans dessus dessous. La saturation ultra léchée et 
les coups bien placés s’opposent à un chant toujours orienté vers la 
douceur et déployant de belles harmonies pour charmer l’auditeur 

que les autres musiciens s’amusent à bousculer. Physiquement par les assauts sur les 
fûts et les cordes mais également mentalement quand surviennent un saxophone et une 
trompette sur une compo au titre alambiqué («Fuhrer on my shoulder»). On est presque 
surpris également quand les franciliens ne haussent pas le ton et ne font que nous cajoler 
(«Soft Sword»). A l’image de ce bel artwork, entre chaude sensualité et morsures véni-
meuses, Pariadelux joue autant avec ses tripes qu’avec son cœur, pour un résultat équili-
bré et charmeur.
Parisian trio, Pariadelux was able to surround himself well for this first album: a few 
friends to give more hits to the titles and Francis Caste for producer (Bukoski, Hangman’s 
Chair, Weeks, Lazy ...) to have a perfectly distorted sound...Evolving between pop-rock 
and stoner, the band is «On Fire» to put us upside down. The saturation is strong but 
songs are always directed towards the softness and deploying beautiful harmonies to 
charm the listener, that the other musicians have fun to jostle: physically by the assaults 
on the drums and the strings, but also mentally with a saxophone and a trumpet on a 
song («Fuhrer on my shoulder»). At the image of this beautiful artwork, between hot sen-
suality and venomous bites, Pariadelux plays as much with his guts as with his heart, for a 
balanced and charming result.
W-FENEC / MAGAZINE / Septembre 2018

Séduite par le clip On Fire, la musique et aussi l’originalité du groupe.
Seduced by the videoclip On Fire, the music and also the originality of the band.

YOUDY BILIKA / RADIO CAMPUS PARIS

CHRONIQUES / ALBUM REVIEWS



Avec PARIADELUX on s’assure de voyager accompagné d’un rock à la fois classieux 
et énervé, une vieille recette qui marche depuis que l’on a qualifié ces digressions  
d’ “ Alternatif ”.
PARIADELUX navigue entre un stoner léché et un grunge de bon ton. Le sujet aurait 
pu être casse gueule pour la plupart des musiciens s’aventurant dans cet exercice de 
style, mais il faut bien avouer que Topsy Turvy est une réussite. Rarement un album 
aura aussi bien porté son titre (sens dessus dessous) tant il joue avec nos sens en 
rebondissant d’un style à l’autre parfois au sein du même morceau.
Plutôt court, Topsy Turvy fait son œuvre en 8 titres avec ce côté “ frais ” qui fait un bien fou.

With PARIADELUX we make sure to travel accompanied by a rock at once classy and 
edgy, an old recipe that works since we called these digressions of “ Alternative ”.
PARIADELUX sails between an elaborate stoner and a well done grunge.  
The subject could have been a joke for most musicians venturing into this style  
exercise, but it must be admitted that Topsy-Turvy is a success. Rarely will an album 
have worn its title (upside down) as it plays with our senses by bouncing from one style 
to another sometimes within the same song. Rather short, Topsy-Turvy is doing his 
work in 8 titles with this “ fresh ” side that is doing a good job.

AMONG THE LIVING / WEBZINE / 7 Mai 2018 
http://amongtheliving.fr/pariadelux-topsy-turvy

Si c’est le désordre chez vous, c’est certainement la faute de PARIADELUX, tant son  
“ Topsy-Turvy ” a lui-même tout mis en vrac.
Allez maintenant range ta chambre, tout en écoutant ce CD. Du coup ça remettra  
le bazar et tu devras encore ranger, sans pouvoir te passer de cette musique.

If this is the mess at home, it is certainly the fault of PARIADELUX, as his “ Topsy-Turvy ” 
has itself put everything in bulk.
Go now tidy up your room while listening to this CD. Suddenly it will restore disorder 
and you will still tidy up without being able to do without this music.

NAWAK POSSE / WEBZINE / 12 Mai 2018
www.nawakposse.com/kroniks/pariadelux.html

Le coup de coeur de la Webradio Pop’N’Rock Factory :  
Topsy-Turvy du groupe Pariadelux est le parfait album alternant musique hard rock  
au rythme énergique et mélodie suscitant la nostalgie du grunge des 90’s

The favorite of the Webradio Pop’N’Rock Factory:  
Topsy-Turvy of the band Pariadelux is the perfect album alternating hard rock music 
with the energetic rhythm and melody arousing the nostalgia of the grunge of 90’s

POP’N’ROCK FACTORY / WEBRADIO



EN CONCERT :
07.11.18 - International (Paris)
14.12.18 - Bus Palladium (Paris)

Avec cette première sortie, le trio Pariadelux se fait plaisir et s’aventure vers des sonorités 
où s’acoquinent le rock, le grunge, et sporadiquement le stoner.  
“ Topsy-Turvy ” est en fin de compte une porte ouverte sur un arc en ciel de couleurs, 
de sensations et de plusieurs sentiments contradictoires qui s’enchaînent au sein d’un 
même morceau.Tout cela aurait pu sonner creux voire pompeux mais il n’en est rien et 
ils entretiennent avec malice le malentendu.
Bourré de rythmiques passés à la moulinette, de riffs bagarreurs, et d’œillades pop, cet 
album nous délivre un ensemble incroyablement efficace, appuyé par un son des plus 
spontané. Un départ en trombe donc et une collection de chansons qui ne manquera 
pas de satisfaire les amateurs de distorsion et de production aux petits oignons.

With this first release, the trio Pariadelux ventures throught sounds where rock, grunge 
and sporadically the stoner. “ Topsy-Turvy ” is ultimately an open door to a rainbow of  
colors, sensations and several contradictory feelings that are linked in one piece.  
Everything could have sounded hollow or pompous but this is not the case and they 
mischievously entertain the misunderstanding.
Packed with fat riffs and pop incursions, this album delivers an incredibly effective set, 
supported by a spontaneous sound. A great first album and a collection of songs that will 
not fail to satisfy lovers of distortion and good production.

ROCK U / WEBZINE / 30 Avril 2018
www.rocku.fr/nouveautes/topsy-turvy

RADIOS

• 666 (Caen 99.1)
• AGORA CÔTE D’AZUR
• Alternantes FM
• Beaub FM (Férarock)
• BETON (Tours 93.6)
• Black Night Radio - Radio Luce (ITALIA)
• Dynamyk FM
• Electric Shock
• Fuzz Radio
• La Grosse Radio Rock
• L’Autre Monde
• Métal Distorsion
• Musicalement incorrect

• Au terminus des prétentieux
• Overdrive Radio Dio
• Pacifique FM (BELGIUM)
• Radio Activ’
• Radio B
• Radio Campus (Lille 106.6)
• RADIO DIO (Saint Étienne 89.5)
• RADIO PULSAR (Poitiers 95.9 FM)
• Rock en Stock (FM)
• Studio Rock
• Tropiques FM
• Evy Rock - Radio Arc en Ciel (Re)
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